
Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de 

Instituciones Privadas, A.C.  

 
 

Página 1 CONGRESO NACIONAL EXTRAORDINARIO. CANCÚN. DICIEMBRE 2015. 

 

CONGRESO NACIONAL EXTRAORDINARIO. 

ASAMBLEA DE ASOCIADOS FUNDADORES. 
CANCÚN, QUINTANA ROO. 7 DE DICIEMBRE 2015. 

 
REGISTRO Y ACREDITACIÓN DE DELEGADOS. 15:30 hrs. 
 
BIENVENIDA. 16:01 hrs. 
A cargo de Agustín Marbán Landa, Presidente interino de la CONADEIP. 
 
DESIGNACIÓN DE SECRETARIO DE ACTAS, MODERADOR Y ESCRUTADORES. 16:03 hrs. 
 Secretario de actas. Armando Magaña Pimentel. 
 Moderador.  Efrén Sánchez Díaz de León. 
 Escrutador.  Carlos Salgado.   
 
PASE DE LISTA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 16:05 hrs. 
 ZONA BAJÍO 

UP Aguascalientes. José Antonio Franco Romo. Titular. 
UVM Querétaro. Pablo Martínez Mendoza. Titular. 
ITESM Querétaro. José Núñez Hernández.  Titular. 
ITESM León.  Carlos Salgado Fernández. Titular. 
ZONA CENTRO 
UP México.  Yair Olano Galicia.  Titular. 
UIA México.  Óscar Mendiola Cruz.  Titular. 
   Paula Eguiluz Soto.  Suplente. 
UAMN México.  Javier Martínez Torres.  Titular. 
   Marco Villalvazo Hernández. Suplente. 
ITESM Edo. México. Miguel Hidalgo Setter.  Titular. 
ITESM Cd. de México. Griselda Ortega Reyes.  Titular. 
   Davis Alejandro Díaz García. Suplente. 
ITESM Toluca.  Luis Benítez Pérez.  Titular. 
   Alejandro Jaimes Trujillo. Suplente. 
UVM Centro, México. Dante Figueroa Campos. Titular. 
ZONA LAGUNA 
ITESM Laguna.  Graciela Alday Cuellar.  Titular. 
ZONA NORTE 
U. Erre Monterrey. Nancy de León de León. Titular. 
UDEM Monterrey. Irochi Garza Wong.  Titular. 
Prepa Tec Monterrey. Alejandro Olivas Molina. Titular. 
   Irving Castro Aguilar.  Suplente. 
ITESM Monterrey. Gustavo Silva Hernández. Titular. 
   Alejandra Delgado Robles. Suplente. 
ZONA OCCIDENTE 
ITESO Guadalajara. Jessica Brito Martínez.  Titular. 
UNIVA Guadalajara. Luis Manuel Jiménez Méndez. Titular. 
UP Guadalajara. Álvaro Castañeda Ibarra. Titular 
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    Martín Velázquez Guillén. Suplente. 
 ITESM Guadalajara. Damián Ruiz Hernández. Titular. 

ZONA ORIENTE 
UPAEP Puebla.  Adriana Ramírez Salazar. Titular. 
UDLAP Puebla.  Guadalupe Navarrete Hdz. Titular. 
   David Velasco Arenas.  Suplente. 
VICEPRESIDENTES 
Zona Bajío.  César Flores Amezcua.   UDLSB León. 
Zona Centro.  Alfredo Cervantes Oseguera  ITESM Cd. de México. 
Zona Laguna.  Ricardo Calderón Limón. UIA Torreón. 
Zona Norte.  Omar Escamilla Almaguer. UDEM Monterrey. 
Zona Occidente. Antonio Mendoza Rojo.  UNIVA Guadalajara. 
Zona Oriente.  Sergio Lacrus Carbonio.  ITESM Puebla. 
CONADEIP 
Presidente Interino. Agustín Marbán Landa.   ITESM Edo. México. 
Secretaría Técnica. Efrén Sánchez Díaz de León. CONADEIP. 
Secretaría General. Armando Magaña Pimentel. CONADEIP. 
Relaciones Públicas. Claudia Beauregard Santos. CONADEIP. 

 
Se declara establecido el quórum de la Asamblea. 
 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 
Carta de Jorge Lozano Márquez, Director de Educación Física y Deportes del ITESM Guadalajara 
informando que Sergio Martínez Cervantes dejó de laborar en esa institución y por lo tanto deja su 
posición a cargo de la Coordinación del Circuito Nacional de Tenis Universitario (CNTU). Agustín 
Marbán señala que en la reunión del CNTU se nombró a Luis Pérez del ITESM Monterrey para 
tomar la responsabilidad en la organización de la 3ª etapa y Masters del presente ciclo escolar con 
apoyo de Martin Velázquez.  
 
Carta del Dr. Pedro Luis Gasa Soler, Director General de los Campus de la Zona Metropolitana de la 
ciudad de México del ITESM dando a conocer la postulación de Agustín Marbán Landa como 
candidato a ocupar la Presidencia de la CONADEIP en el bienio 2016-2018. 
 
Carta de Remigio del Río presentando el proyecto de rediseño del sitio internet. El mismo Remigio 
del Río, presente en el salón de sesiones, presenta su propuesta para el portal. 
 
LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 16:31 hrs. 
 

Registro y acreditación de delegados. 
Inscripción de asuntos generales. 
Bienvenida. 
Designación de secretario de actas, moderador y escrutadores. 
Pase de lista y declaración de quórum. 
Lectura y aprobación del orden del día. 
Lectura de correspondencia. 
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Revisión y análisis de acuerdos de los Congresos Nacionales 2015. 
Comité Ejecutivo. 
Asamblea Ordinaria de Fundadores. 
Asamblea General Ordinaria. 
Asamblea de Categorías Infantiles y Juvenil“A” 
Plan de acción de comisiones asignadas. 
Informe semestral de la Presidencia. 
Presentación de candidaturas a la Presidencia para el periodo 2016-2018. 
Asuntos generales. 

 
Los Asociados Fundadores avalaron la orden del día de forma unánime. 
 
REVISIÓN Y ANÁLISIS DE ACUERDOS DE LOS CONGRESOS NACIONALES 2015. 
 

REUNIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO DE JUNIO 2015. 
 Se da lectura sin existir comentarios al respecto. 

 
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE JUNIO 2015. 
Agustín Marbán informa a la Asamblea que le solicitó a la UAMN le otorgue la sede del 
próximo Congreso Nacional Ordinario al ITESM Monterrey para que los miembros de la 
CONADEIP se unan en la celebración del Mundial Universitario de Futbol Americano. La 
fecha del Congreso también cambia para realizarse del 6 al 10 de junio. La Asamblea 
otorga su anuencia. Con la celebración de este evento también se trabaja en los primeros 
pasos de la Comisión Antidoping para que todos los jugadores que vayan a participar en 
este evento se sometan a las pruebas requeridas. 

 
ASAMBLEA ORDINARIA DE ASOCIADOS FUNDADORES DE JUNIO 2015. 
Agustín Marbán informa que intentó contactar a Eduardo Martínez de la Vega sin éxito. 
También informa que en este semestre se suspendió temporalmente nuestro sello fiscal 
digital por la falta de declaraciones de impuestos del 2011, 2012 y 2013. El contador de la 
organización le reportó que para el actual mes de diciembre se tendrá lista la declaración 
completa del 2011.  
 
Alejandro Jaimes pregunta sobre los documentos legales y fiscales que debieron generarse 
durante la gestión de Eduardo Martínez de la Vega para realizar las declaraciones 
faltantes, pregunta a la Secretaría General sobre el paradero de estos documentos. 
Armando Magaña responde que durante la gestión de Eduardo Martínez de la Vega sólo 
manejó la recepción y revisión de facturas de arbitrajes del Futbol Americano y en cuanto 
a los pagos de las instituciones él verificaba los comprobantes de depósito para solicitarle 
la facturación correspondiente al contador Ramón Minero, que no fue sino hasta la 
entrada de Óscar López que se le asignó la facturación electrónica y la cuenta de los 
ingresos facturados.  
 
También se cuestiona sobre los recursos de la Asociación de Baloncesto Estudiantil (ABE) 
en su temporada inaugural del 2013 que ingresaron a la cuenta de la CONADEIP. Agustín 
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Marbán solicita el apoyo de todos para recabar información con la cual estructurar las 
declaraciones fiscales faltantes de la organización.  
 
Efrén Sánchez menciona que se trabajará para resolver todos los aspectos pendientes y se 
actuará en consecuencia y que si esto incluye acusaciones legales, se tendrán que hacer. 
Guadalupe Navarrete solicita que se les mantenga informados en todo momento para no 
caer nuevamente en el voto total de confianza. Agustín Marbán se compromete a 
informar mensualmente a los Asociados Fundadores.  
 
Antonio Mendoza informa sobre los avances de la propuesta de implementación de un 
alto comisionado y su deseo de suspender momentáneamente la designación de este 
cargo hasta que no se aclaren y solventen los adeudos fiscales ya señalados en la actual 
Asamblea. Los miembros se manifiestan a favor posponer la presentación de esta 
propuesta hasta el Congreso Ordinario. 
 
Antonio Mendoza señala también que es en este Congreso donde se debe formalizar la 
integración del Consejo Técnico que apoye y esté a cargo de la Secretaría Técnica. La 
Asamblea vota a favor de Óscar Mendiola y Adriana Ramírez para integrar la nueva 
Comisión. 
 
Se proponen y votan los delegados que formarán la Comisión de Auditoría Interna: Carlos 
Salgado y Graciela Alday. La Secretaría General les enviará copia mensual de los archivos 
de facturación, y del archivo de pagos y adeudos por Zona. 
 
Antonio Mendoza explica la nueva figura de Tribunal de Penas de Zona como segunda 
instancia ante las inconformidades presentadas por las decisiones de los tribunales de 
penas por deporte en los Campeonatos Nacionales. El nuevo Tribunal de Penas de Zona lo 
conformará el Vicepresidente de la Zona sede del Campeonato Nacional y otros dos 
Vicepresidentes de Zona designados directamente por la Presidencia. A su vez, los 
tribunales de penas por deporte podrán formarse por entrenadores y ya no sólo por 
delegados. 
 
ASAMBLEA DE CATEGORÍAS MENORES DE SEPTIEMBRE 2015. 
Agustín Marbán enfatiza que el siguiente Congreso de estas categorías se realizará durante 
el Congreso Nacional Ordinario de junio 2016. 

 
PLAN DE ACCIÓN DE COMISIONES ASIGNADAS. 18:40 hrs. 
 

Se presentará en el espacio sobre el trabajo de Comisiones dentro de la Asamblea General 
que inicia el día de mañana, martes 8 de diciembre. 

 
INFORME SEMESTRAL DE LA PRESIDENCIA. 19:04 hrs. 
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Agustín Marbán expone su informe de actividades a cargo de la Presidencia interina. Alejandro 
Jaimes opina al respecto de la relación laboral del Secretario General y la Coordinadora de 
Relaciones Públicas señalando que será mejor contratarlos por honorarios.  
 
El mismo Agustín Marbán presentó su informa financiero. Guadalupe Navarrete solicita que se 
aclaren los rubros etiquetados como “gastos varios”, Agustín responde que lo hará. Carlos Salgado 
propone que se les envíe el informe para que la Comisión de Auditoría Interna inicie sus trabajos y 
durante esta misma semana se puedan dar algunas opiniones al respecto. 
 
PRESENTACIÓN DE CANDIDATURAS A LA PRESIDENCIA PARA EL PERIODO 2016-2018. 
 
Efrén Sánchez menciona que se recibió una solicitud formal del ITESM Estado de México 
proponiendo a Agustín Marbán Landa. No se recibió ninguna otra solicitud. Agustín Marbán 
presenta su proyecto como candidato a la Presidencia para el bienio 2016-2018. Guadalupe 
Navarrete pregunta si Agustín cuenta con los cinco años como director deportivo que como 
mínimo se requiere para tomar el cargo de Presidente. Agustín señala que cumple con este 
requisito. Pablo Martínez solicita que se recurra a las actas de los Congresos de hace cinco años 
para confirmar la antigüedad del candidato. Efrén Sánchez corrobora que la antigüedad la 
confirma el Director General del ITESM Estado de México quien señala en su carta que Agustín 
Marbán cumple con los requisitos para ocupar el puesto. 
 
ASUNTOS GENERALES. 
 
Javier Martínez informa que el 1º de enero del 2016 Marco Villalvazo tomará el cargo de 
Coordinador Deportivo en la UAMN México. 
 
Fin de la sesión. 20:33 hrs. 


